

Schl u ß.

Wißt Ihr, was ich glaube? Ich glaube, wir thun jetzt am besten, die Kinder mit einander sich selbst zu überlassen, denn wenn das Bad ihnen gut bekommen soll, müssen sie Ruhe haben.

Briefe, die ich Euch lesen lassen könnte, schreiben sie sich jetzt, da sie alle beisammen sind, natürlich auch nicht mehr.

Und dann will ich Euch ehrlich sagen, ich bin auch ganz müde geworden vom Erzählen — oder nein, vom Erzählen eigentlich nicht, nur vom Schreiben; denn was meint Ihr wohl, das muß alles erst geschrieben sein, was hier gedruckt steht, und mir thun „ordentlich die Finger weh“, wie Ihr immer sagt, wenn Ihr nur einen kurzen Brief geschrieben habt;